

Ecole d'application du service de Santé militaire/Clôture de l'année académique 2017-2018

Sortie de la promotion Jean Ekoua

Ici et ailleurs

• Littérature
Décès de la fille de Blaise Cendrars

Miriam Gilou-Cendrars, fille de l'écrivain français d'origine suisse Blaise Cendrars, membre des Forces françaises libres auprès du général de Gaulle, journaliste après la guerre et auteure notamment d'une biographie consacrée à son père, est décédée à l'âge de 98 ans, a-t-on appris mercredi auprès de sa famille.

"La dernière des trois enfants de Blaise Cendrars nous a quittés à l'âge de 98 ans", a indiqué son fils, Jean-Baptiste Gilou dans un communiqué.

• Édition

La bibliothèque de Jean Giono restaurée grâce aux dons

Rachetée grâce à une souscription publique, la bibliothèque de l'écrivain Jean Giono va être dévoilée ce vendredi 29 juin, au terme de sa restauration, dans son ancienne demeure de Manosque, dans le sud-est de la France, a annoncé la Fondation du patrimoine. Riche de 8.500 livres, "dont une partie annotée de la main de l'écrivain" et accompagnée d'une collection de 300 disques, de meubles, et d'objets divers, le fonds a été acquis grâce à une souscription publique qui a permis de recueillir 120.820 euros (près de 80 millions de francs CFA) de 403 donateurs, a précisé la fondation dans un communiqué.

• Célébrités

Le patriarche de la famille Jackson est décédé à 89 ans

Joe Jackson, patriarche de la famille Jackson et père du roi de la pop Michael Jackson, s'est éteint mercredi à 89 ans, ont confirmé plusieurs membres de sa famille. "RIP (repose en paix) au roi qui a rendu tout ça possible!!! Je t'aime grand-père", a tweeté son petit-fils Randy Jackson, accompagné d'une photo de Joe Jackson. Taj Jackson, autre petit-fils du patriarche de l'une des familles les plus célèbres des Etats-Unis, a assuré que son grand-père était "aimé par notre famille ENTIERE" et a critiqué des portraits de l'octogénaire dressés par des médias. Le fondateur du groupe The Jackson 5 avait succombé mercredi matin à un cancer.

Rassemblés par R.H.A



Le ministre d'Etat à la Défense nationale, Etienne Massard Kabinda Makaga décorant un stagiaire.



Le parrain de la promotion, le général Jean Ekoua, gratifie un officier médecin stagiaire de nationalité ivoirienne.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

Composée de 39 stagiaires, soit 30 officiers médecins et 9 officiers du corps technique et administratif, cette cuvée est sortie officiellement hier. La cérémonie solennelle s'est déroulée dans l'enceinte de cette école spécialisée de santé militaire, située au PK9, en face de l'hôpital d'instruction des Armées Omar Bongo Ondimba.

UNE cérémonie sanctionnant la fin de formation des personnels des armées s'est déroulée, hier, sur l'esplanade de l'école d'application du service de santé militaire de Libreville. L'événement a eu lieu en présence du ministre d'Etat chargé la Défense nationale, Etienne Massard Kabinda-Makaga et de l'ambassadeur Haut-représentant de la République française au Gabon, Dominique Renaud. C'est en tout 30 officiers médecins de la 9e promotion interafricaine, et 9 officiers de la 4e promotion du corps technique et administratif qui étaient ainsi honorés au terme de leur stage d'application. Il s'agit de la "promotion Jean Ekoua". Du nom du commandant en chef de la gendarmerie nationale. Cette classe des officiers médecins stagiaires qui vient de terminer ces études à l'EASSML est, à ce jour, la plus importante en effectifs depuis l'ouverture de cet établissement en 2008. L'école qui, à ses débuts en 2011, a accueilli 8 pays, a livré, hier, une cuvée comprenant 15 nationalités différentes : Gabon (7), Bénin (2), Burkina-Faso (2), Cameroun (1), Côte-D'Ivoire (2), Djibouti (1), Guinée-Conakry (2), Madagascar (2), Mali (2), Mauritanie (2), Niger (1), République centrafricaine (1), RDC (1), Tchad (2) et Togo (2). Avec la présence d'une stagiaire djiboutienne, l'EASSML ouvre du reste une fenêtre sur l'Afrique de l'est.



Les récipiendaires posant au terme de la cérémonie.

Dans son discours de circonstance, le parrain, le général Jean Ekoua, a prodigué des sages conseils à ses filleuls. Dont les plus méritants ont été décorés à l'occasion.

La formation qui vient de s'achever est arrimée au calendrier académique francophone. Elle a duré 9 mois au cours desquels, selon la générale Muriel Megnie Mbo (commandant de ladite école), les officiers médecins stagiaires ont passé en revue plusieurs enseignements dispensés sous forme de modules : "blessé de guerre et sauvetage au Gabon", médecine des armées, médecine de catastrophe, médecine d'urgence, médecine légale, médecine tropicale, fast echo, santé publique, psychiatrie et hygiène". Ces apprenants ont bénéficié des stages pratiques à l'hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba, qui est un établissement sanitaire aux normes internationales reconnues.

Côté enseignement militaire, ils ont affronté, des jours durant, la rigueur de la jungle gabonaise, à travers, notamment, le stage organisé au centre d'aguerrissement d'outre-mer et étranger appelé stage "CAOME", sous la supervision des éléments français au Gabon. Parallèlement, grâce aux nombreuses rencontres scientifiques pour lesquelles l'école prête son cadre, avec la prestation d'éminents professeurs du Gabon, d'Afrique et

d'ailleurs, les officiers médecins stagiaires ont pu confronter leurs connaissances.

A noter, toutefois, que la particularité de cette promotion est son ouverture aux stagiaires des autres

composantes de nos forces de Défense. Puisque cette formation qui avait débuté avec les seuls personnels administratifs du service de santé militaire, est entrain de connaître, grâce à la clairvoyance des plus hautes autorités du pays, une véritable mue qui se poursuivra l'année prochaine avec le double effectif actuel, a promis la générale Megnie Mbo. Les 9 officiers du corps technique et administratif, sont répartis ainsi qu'il suit : 3 de la gendarmerie nationale, 4 du génie militaire et 2 du service de santé militaire.

Jardinière de l'Éducation, de l'Amitié et de l'Amour

21 Janvier 1959
28 Septembre 2017

Les familles BOUNDONO SIMANGOYE Égide et enfants, feu MOUTOU Félix et enfants, KAYI Rosine, OLIGUI Eugène informent les amis et connaissances que la cérémonie de la bénédiction de la tombe de leur regrettée épouse, mère, fille, sœur, grand-mère, Gertrude BOUNDONO née MOUNGONDJI, rappelée à Dieu le 28 septembre 2017, aura lieu le Samedi 30 Juin 2018 à Moanda.

Cette cérémonie, qui sera présidée par Son Excellence Monseigneur IBA-BA Jean-Patrick, Evêque de Franceville, est articulée selon le programme ci-après :

- 16h00 : Messe de requiem en l'église St Dominique de Moanda
- 17h15 : Bénédiction de la tombe par son Excellence Monseigneur IBA-BA Jean-Patrick (Résidence Mélanie)
- 18h45 : Cocktail
- 19h45 : Dîner offert par la famille aux invités (familles, notables, amis, cadres et dignitaires)
- 00h00 : Fin des manifestations animées par la Chorale Notre Dame de la Salette